
Первые – это трудно и прекрасно 

Первые! Люди, сумевшие совершить открытие, сумевшие сделать первый 

шаг в неизведанное, сумевшие преодолеть границы стандартной деятельности, 

сумевшие перебороть страх и неуверенность. 

Что объединяет Юрия Алексеевича Гагарина, Дмитрия Ивановича 

Менделеева и Движение Первых?  

Именно то, что они были первыми. Юрий Гагарин 

стал первым человеком в мировой истории, совершившим полѐт в космос. Его 

триумф стал символом успеха и победы человечества над новыми 

горизонтами и неизвестными пространствами. Получается, он 

первооткрыватель? Да! Это первый человек Вселенной. Дмитрий Менделеев - 

гениальный 

русский учѐный и общественный деятель. Он широко известен как химик, 

физик, экономист, метролог, технолог, геолог, метеоролог, педагог, 

воздухоплаватель. Этот ученый стал символом научного прогресса, привѐл к 

открытию новых технологий и знаний. Именно он создал периодическую 

систему химических элементов, ставшую впоследствии основой атомно-

молекулярного учения.   Получается, он тоже первооткрыватель? Да! Его имя 

навечно во всемирной науке. Обе эти личности объединяет 

стремление к познанию и достижению новых вершин, несмотря на трудности 

и препятствия на пути.  

А что же такое Движение Первых? Это место, где не оценивают, а ценят. 

Это объединение молодѐжи, помогающее преодолеть различные трудности. 

Здесь каждый найдѐт своѐ призвание. Движение помогает проявиться и 

заинтересовать в социальной деятельности, тем самым помогая нуждающимся 

в помощи. Я думаю, что наше Движение можно назвать  символом того, что 

молодѐжь может преодолевать трудности, объединяться, помогая друг другу. 

В движении мы называем себя первооткрывателями. 

Все - первооткрыватели своего дела, только Движение Первых - это 

собирательный образ, которое помогает людям, мечтателям сделать что-то 

грандиозное, достичь намеченных планов и стать наравне с Юрием 

Алексеевичем и Дмитрием Ивановичем. Они тоже были детьми. Именно 

детство закладывает в людях стремление достичь цели, формирует интересы. 

Гагарин был пионером и даже посетил Международный Детский Центр 

"Артек". Сейчас в центре есть лагерь "Хрустальный", где каждый ребѐнок 

смело называет себя гагаринцем. Все в лагере посвящено космической 

тематике и бережно хранит память о таком великом первооткрывателе. 

Первые в Движении Первых тоже делают открытия, кто-то маленькие, 

кто-то большие, но очень значимые для него, потому что любой путь 

начинается с таких шагов. Главное, верить в себя! Когда-нибудь с Движением 

Первых и мы станем теми, про кого будут говорить: «Они первые!» 


